
平成２３年度 

第２回宝達志水町青少年健全育成町民会議 

 

＜日 時＞ 平成２４年２月２２日（水） 午後１時３０分から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」  

２階 視聴覚室 

 

 

■出  席 １８名 

■欠  席  ４名 

■事務局 藤井生涯学習課長、村井補佐、北野補佐、荒木主任 

 

１ 開 会  事務局進行 

２ あいさつ （会長 津田  達） 

・地域・家庭・学校そして、地域ぐるみで青少年の健全育成のためご尽力いただいていること

に対し心からお礼申し上げる。 

・あいさつ運動－広報車にて巡回。 

・社会を明るくする運動街頭キャンペーン、町内５店舗前で啓発チラシの配布。 

・グッドマナーキャンペーン あいさつ、ルール、声かけ・・・１,６７６人。 

・不審者情報－４件（中能登管内）、町内はゼロ。 

・皆様方のご尽力により減少傾向にある。 

 

３ 審議事項 

（１） 平成２３年度青少年健全育成町民会議事業報告について 

   ①青少年健全育成町民会議 

   ②青少年育成センター 

   ③その他 

 

（２） 平成２４年度青少年健全育成町民会議事業計画（案）について 

 

４ 意見交換 

会  長－昨年度事業から見て特に変わった点を説明して下さい。 

事 務 局－特に変わったものはありません。 

 

会  長－(１)、(２)を含めて意見交換をお願いします。 

 

事務局説明 

会会会会    議議議議    録録録録    



松  井－朝はあいさつ運動を行っているが、帰り（夕方）に声かけをしてはどうか？ 

事 務 局－毎日ではないが、あいさつ運動期間中の夕方に、愛のひと声運動として広報車により巡回

指導をしている。 

松  井－広報車の声を大きくして欲しい。 

 

中嶋駐在－お配りした平成２３年地域安全白書に基づき説明がありました。 

     また、今年に入ってから県内で（金沢市、かほく市）子どもへの声かけ事件が起こってい

るので注意が必要である。 

 

振り込め詐欺に対して「だまされたフリ作戦」 

  直接訪問や待ち合わせではなく、直接お金をだまし取ることが増えている。 

  警察は検挙するため、もし電話があれば「だまされたフリ」をして警察に連絡をし、検挙

する。振込詐欺を無くすことに協力をお願いしたい。 

 

会  長－質問・意見ございませんか 

 

松  井－子どもへの声かけ事件について、何か起こる前に中学校等に連絡をお願いします。 

事 務 局－学校教育課と相談させていただきます。 

近  岡－あいさつ運動に対しまして、日頃からご協力いただきありがとうございます。 

      あいさつには三通りある。 

      ①相手がしなくても自らあいさつ 

      ②相手がすればあいさつする 

      ③相手がしても知らん顔 

       町の子ども達のあいさつはすばらしい、自ら率先して起立して相手の目を見てあいさつ

する。社会へ出てもこれが継続できるよう先生方に指導をお願いしたいが、若い人達がな

かなか出来ていない。社会へ出てもあいさつできる環境づくりが大切。自ら率先してあい

さつすることを、地域でも広めて欲しい。 

 

事 務 局－日頃地域の皆さんの努力のお陰で本町の子ども達のあいさつ・行動に対してそんなに心配 

していない。 

      校長・教頭にはいつもお願いしているが、いじめ等は小さい間に芽を摘む。ふざけ行為が 

あったらすぐに注意していただくことが早い直し方、皆様にもお願いしたい。重症になる 

と直すのが難しい。小学生は「ふざけ」が解らない。黙認すると大きく発展してしまう。 

本町のいじめ件数１．２件聞いているが、先生には早い対応をお願いしている。その様な 

事があれば連絡いただき、そして対応したい。 

 

横  山－ハク太郎メールで、先ほど報告あった、子どもへの声かけ事案等も配信してはどうか？情

報の共有が必要。今まで配信していないのではないか？ 

 

中嶋駐在－伝えて検討します。 

 

松  井－今年の寒さで雪の事故はありませんでしたか 



中嶋駐在－宝達志水町で屋根雪の事故が１件。山間では１人暮らしが多いので、雪かきを手伝ってく

ださる方がいない。 

その他、道路が凍結した場合はスリップ事故がどうしても多くなる。 

 

佐 竹 通－社会を明るくする街頭キャンペーンに各学校や各団体からたくさんの方に協力をいただき、 

有り難く想っている。 

今年７月頃当町の当番で犯罪予防の講演会を開催することになるので、ご協力をお願いし

ます。 

米  澤－課が違うとは思うが、オレンジリボンキャンペーンは町ではどうなっているのか。一緒に

町民会議に盛り込んだらいかがか。青少年の児童の方にも関わりがあるのではないのか。

また考えていただけたらと思います。主任児童委員がかかわって、見守りしているので、

大切なことではないかと想うので考えてください。 

事 務 局－オレンジリボンキャンペーンは住民課が担当となるので、住民課長と話をして検討させて

いただきます。 

 

会  長－ほか無いようですので、本日の会議を終わります。貴重な時間・ご意見をいただき、あり

がとうございました。 

 

５ 閉 会 

 


